BBS I fährt Ski

Gymnasiasten im Zillertal

Zum zehnten Mal fuhren jetzt 27 Schüler des 12. Jahrganges des beruflichen Gymnasiums der BBS I im Rahmen eines Sportkurses für eine Woche ins Zillertal nach Österreich.

Unter der Leitung der Sportlehrer Dörthe Hoppmann, Martin Rüger und Mark Winkelmann wurde auf 2000 Metern Höhe den Anfängern die erste Skipraxis auf Snowblades vermittelt, um anschließend die Bergweit zu erobern.

Den Fortgeschrittenen wurde der Einstieg in die Carvingtechnik geboten. Alle Teilnehmer hatten viel Spaß. Referate und das gemütliche Beisammensein rundeten die Fahrt ab.



Skikursus im Zillertal: Schüler des beruflichen Gymnasiums der BBS I waren eine Woche in Österreich.